

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari hasil penelitian dan analisis yang telah dipaparkan, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Peran kiai dalam pembentukan karakter siswa di MI NU Raudlatus Shibyan 02 memiliki posisi yang sangat penting. Beliau menjadi teladan pertama dan utama dalam menerapkan metode keteladanan dalam pembentukan karakter pada siswa. Adapun pembentukan karakter siswa di madrasah tersebut dilakukan dengan keteladanan dan pembiasaan.
2. Faktor yang mempengaruhi pembentukan karakter siswa MI NU Raudlatus Shibyan 02 antara lain bersumber dari dalam diri siswa sendiri yaitu terkait kemauan siswa untuk berkarakter baik, serta dari lingkungan tempat tinggalnya yang menjadi pendukung atau penghambat dalam pembentukan karakter siswa.

#### **B. Saran-saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, diharapkan dapat memberikan sumbangan berupa pemikiran yang digunakan sebagai usaha untuk meningkatkan kemampuan dalam bidang pendidikan, khususnya dalam pembentukan karakter peserta didik MI. Adapun saran yang dapat penulis sumbangkan antara lain:

1. Bagi Kepala Madrasah

Diharapkan kepala madrasah memberikan dukungan serta saran kepada guru dalam upaya mendidik peserta didik. Hal ini diharapkan mampu membuat guru tepat dalam memilih dan menentukan langkah pembelajaran, sehingga kegiatan belajar mengajar dapat berjalan dengan baik dan karakter peserta didik pun dapat terbentuk dengan baik.

## 2. Bagi Guru

Diharapkan mampu meningkatkan dan mengembangkan kompetensi yang dimilikinya serta mampu memilih dan menentukan langkah yang tepat dan sesuai, sehingga tujuan pembelajaran dapat tercapai.

## 3. Bagi Peserta didik

Dengan adanya figur kiai sebagai guru diharapkan peserta didik mampu untuk terus meningkatkan karakternya, sehingga peserta didik mampu menjadi seseorang yang memiliki karakter yang baik sesuai dengan norma yang berlaku.

## 4. Bagi Orang Tua

Diharapkan mampu memberikan perhatian penuh kepada anaknya terutama dalam hal pembentukan karakter sehingga mereka merasa mampu memiliki karakter yang baik.

## C. Penutup

*Alhamdulillah*, puji dan syukur kepada Allah swt. yang telah memberikan hidayah, inayah dan cahaya ilmu-Nya sehingga diiringi dengan kebesaran-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semua ini adalah kebahagiaan yang tiada tara dari-Nya yang dimana penulis selalu diberi kemudahan serta kelancara dari Allah, dan tak lupa juga yang selalu penulis lakukan untuk selalu bersyukur tiada henti selama proses penyusunan skripsi. Dan apabila ada kesederhanaan dalam penelitian, itu merupakan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki.

Skripsi sudah dibuat sesuai prosedur ilmiah dengan hati-hati, tetapi tentu didalam skripsi ini masih banyak ditemukan kekurangan. Dengan berbagai keterbatasan dan kekurangan penulis, maka dengan tangan terbuka penulis menerima masukan dan kritikan dalam peningkatan di masa yang akan datang.

Semoga apa yang tersaji dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pembaca. Serta dapat memberikan kontribusi keilmuan dalam bidang keagamaan serta kehidupan bermasyarakat sesuai tatanan Islam. *Amin Aamiin Ya Rabbal Alamiin.*